



PERIÓDICO

Diario de Yucatán

PAGINA

FECHA

15/10/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Federica Quijano queda fuera de la encuesta final de Morena Yucatán

La diputada Janine Patricia Quijano Tapia, mejor conocida como “Federica”, dio a conocer que no fue incluida en la encuesta final para contender por la coordinación de los Comité de Defensa de la Cuarta Transformación en Yucatán. La cantante del grupo Kabah dio a conocer por medio de su cuenta oficial de X, antes Twitter, que ya preveía la acción luego que no fue incluida en la encuesta con el nombre de “Federica” Quijano.

<https://www.yucatan.com.mx/merida/2023/10/14/federica-qui-jano-queda-fuera-de-la-encuesta-final-de-morena-yucatan.html>